

## 環境美化・

### 自然保護の標語

#### 入賞発表



「国分川をきれいにする会(門田理博会長)が募集し

た環境美化・自然保護の標語

には一般の部百二十三人、小

中学生の部一百十一人の方

から応募があり、次の方々が

入賞しました(敬称略)。

入賞した作品は小旗や横断

幕に使い、今後の啓発活動

どうもありがとうございま

た。

▼一般の部

◎南国市長賞 津田由紀子

「親たちが子供に残す宝物清

い流れと山の青」

◎南国市議会議長賞 武石葉

「川はみてますあなたのモ

ラル!!」

◎国分川をきれいにする会会

と き 12月24日(火)~28日(土)

ところ 南国郵便局

こんがり焼けたあったかいパンや  
クリスマスリース、ウエディング  
ケーキなどの作品展、ぜひお立ち  
寄りください。

## パンと夢をつくる会 作品展

藤島由香、藤岡美香、池田学

◎佳作 西森真紀、三木奈津  
子、大崎雅志、植田朝子、西  
原里美、川田展代、岡林佐和、

長賞 村山まや「南国の青空  
うつす国分川」

◎南国市教育長賞 津田康弘  
「未来へと届けてほしい宅急  
便線の山と澄んだ川」

◎南国市衛生委員連合会会長  
賞 西岡倫子「すてたごみ川  
はなみだであふれてる」

◎国分川をきれいにする会会

改善運動から融和運動へ  
一八九四(明治二十七)

よ」との理由でストライキを  
起こしたのです。部落の人々  
に対する当時の国民大衆の差

別意識がうかがえます。農村  
地域でも地主が小作料が高い  
と言つてきた小作農民に「小

さく」と脅し、  
高い小作料を

維持するため部落差別を利用

しましたが、部落の人には小

作料が取れ

る」と脅し、  
高い小作料を</p